TENNIS DE TABLE / PRO B (10E JOURNÉE)

Fouras se défait de Lille au bout du suspense (3-2)

La victoire n'a pas été facile. Elle n'en a que plus de saveur et d'enseignements pour la suite. Fouras remonte au classement mais la pression demeure

e mardi 21 janvier, Fouras a obtenu sa première victoire à domicile en battant Lille (3-2), après une rencontre de très haute qualité qui s'est terminée tard dans la soirée. Dans la première partie, Paul Gauzy (n°101 national) réalise une belle performance en battant le gaucher Romain Brard (n°86), 3-1 (7-11, 11-3, 12-10, 11-6).

Marcos Madrid (n°84) est ensuite dominé par l'excellent serveur iranien Amir Hodaei (n°56) 0-3 (8-11, 8-11, 5-11). Dans la troisième rencontre, Andréa Landrieu (n°76) bat le Belge Tom Closset (n°134) 3-1 (11-3, 8-11, 11-8, 11-3). Gauzy ne peut rien contre le leader adverse Hodaei, décidément injouable, et s'incline 1-3 (9-11, 8-11, 11-3, 3-11).

Un bien fou

À 2-2, la charge de la victoire était sur les épaules de Marcos Madrid, opposé à Romain Brard. Les deux joueurs, très proches au classement, ont livré un combat haletant, une partie spectaculaire avec des échanges en balle haute de haut niveau. Finalement, Madrid s'impose 3-1 (11-7, 11-7, 3-11, 1210), offrant aux Maritimes une victoire primordiale pour la suite de la compétition. C'est cette fois une réussite collective, chaque joueur ayant remporté un match, qui fait un bien fou à des joueurs de la presqu'île qui remontent à la septième place au classement mais avec un match d'avance sur certains de leurs concurrents.

Tout se jouera lors de la dernière rencontre de poule, vendredi 14 février, où les Fourasins iront à Villeneuve-sur-Lot. L'objectif sera d'y faire un résultat permettant d'éviter les places 9 à 12, synonymes de matchs couperets pour le maintien en Pro B. Une victoire leur assurerait, bien sûr, le maintien direct et pourrait même les propulser à la 6e place, synonyme de playoffs.

Les équipes classées de la 5e à la 10e place se tiennent dans un mouchoir de poche. La dernière journée sera donc décisive et stressante comme elle le fut l'an passé. Les Fourasins ont les cartes entre leurs mains et vont devoir maîtriser leur destin, un révélateur pour déterminer leur niveau.

Jean-Luc Richard



Marcos Madrid s'est imposé 3-1 lors du dernier match, offrant au CPF une victoire primordiale pour la suite de la compétition ARCHIVES IEAN-CHRISTOPHE SOUNALET / SO